

Zahlreiche gute Erinnerungen

Rebland
16.4.2003

Bärbel und Peter Rauch wurden Ehrenmitglieder des Jugendclubs

Von Monika Mylius

Gottenheim (myl). Am 11. April trafen sich die Mitglieder des Jugendclubs im Jugendhaus am Hebewerk zu ihrer Generalversammlung. In Anwesenheit von Bürgermeister-Stellvertreter Walter Rambach, mehreren Gemeinderäten sowie Freunden und Förderern legten die Jugendlichen Rechenschaft über die Arbeit im vergangenen Jahr ab und führten die anstehenden Wahlen durch.

Clemens Zeißler, erster Vorsitzender des Clubs, berichtete über zwölf Vorstandssitzungen und achtzehn Party-Veranstaltungen, von denen die Euro-Party am 5. Januar 2002 leider wegen einer Schlägerei in ungunstiger Erinnerung ist.

Umso erfreulicher, dass die Solidaritätsparty für die Hochwasseropfer regen Zuspruch erfuhr und 250 Euro an ein Kinderheim in Meißen überwiesen werden konnten. Im Fußballturnier mit den Jugendclubs Bötzingen, Eichstetten und March sowie dem Polizeiviertel Breisach errangen die Gottenheimer den Wanderpokal (das nächste Turnier findet am 25. April statt).

Erfolgreich verliefen auch die gemeinsam mit dem Jugendbeauftragten Volker Hug durchgeführten Veranstaltungen, so der deutsch-türkische Begegnungstag, die Abende der Reihe „Demokratie konkret“ und das erste Sommerferienpro-



Gruppenbild mit Ehrenmitgliedern: Clemens Zeißler (Mitte), Ehepaar Rauch und das älteste Clubmitglied Dr. Rudolf Eyfrig (links, 91 Jahre). Foto: myl

gramm in der Gemeinde, das in diesem Jahr eine Neuauflage erlebt. Auf den Einsatzplänen standen außerdem Reparatur- und Anstricharbeiten im Jugendhaus sowie – erst kürzlich – eine Wald- und Flurputzete; sieben Tonnen eingesammelter Müll hatten die jungen Leute doch recht nachdenklich gestimmt.

Nach der Abgabe des Kassenberichts durch Silke Zängerle, der von Kassenprüfer Thomas Senrich eine einwandfreie Arbeit bescheinigt wurde, folgte die Entlastung des Vorstandes. Einstimmig wurde Clemens Zeißler wiedergewählt;

auch Schriftführerin Mareike Streicher wurde bestätigt.

Zu Beisitzern wurden Daniel König und Tobias Hunn gewählt. In den Jugendbeirat wurden als Elternvertreter Elke Selinger und Markus Eberle sowie die Jugendlichen Heike Gauchel, Tanja Hirsekorn, Patrick Kienzle, Juliane Pfeil, Thomas Schnell, Carolin Weber und Miriam Zängerle berufen.

Dem Ehepaar Bärbel und Peter Rauch, Förderer und aktive Helfer seit der Geburtsstunde des Clubs, wurde mit der Ernennung zu Ehrenmitgliedern gedankt.